
南町・ビッグバードのレポート　２００８年６月

　常連の犬神さんから、南町・ビッグバードのレポートをいただきました。　南町のレポートは
久々なのですが、最近はＨＰなども充実してきているよう　です。　堀之内とはちょっと違った
雰囲気で面白いと思っています。　今回はいかがだったのでしょうか？

■混んでる？

　ちょいと時間が取れたので、南町をテクテク。　クリスタル京都、宴と回りましたが、予約を
全くしていないのでボーイさん　（本職）が出ていず、入りにくいことこの上もありません。　中
でも京都グループは、表にボーイさんが出ているところを見たことがない　です。予約でいっぱ
いなんでしょうか。　若い姫中心ですから、表に立たなくても大丈夫なんでしょうね。

■入店

　でもってパラダイスから川崎クラブにまわり、ぐるっと回ってビッグバード　の前でボーイさ
んと目が合いました。　７０分で１５Ｋ。写真ありということなので、新規お店開拓というわけ
で入　ることにしました。

■決定

　受付で写真拝見。やはりというか、かなりお年を召した方が出ています。　その中で、年齢も
２０代、ルックスもよさげな姫がいらしたので、お願いし　てみました。　時間９０分、総額１
９Ｋというコースもあるとのことで、勧めてくるのでそ　のコースでお願いしてみることに。

■待合室は？

　待合室は飛行機の座席をイメージしています。もっともエコノミークラスで　すけどね ( 笑 )。
　狭いながらも読み物もあり、退屈はしません。　飲み物とか出るとよかったんですけど、その
あたりのサービスはありません　でした。

■ご案内

　５分ほどでご案内。階段の中程で姫がひざまずいてお迎えです。　かなりかわいい感じの姫
でした。手をつないで、部屋まで案内されます。　部屋に入ると、まず攻めやすいかどうか、ベッ
ドのチェックです。　ベッドの足下の空間があるようならば攻めやすいのですが、残念、この部
屋　は足下に空間がありませんでした。　けれども清潔で、古びた感じはありません。部屋全体
は少し狭めでした。

■女の子は？

　姫は「体に自信がないの」と言っていましたが、なるほど少し太り気味です。　でっぷりとい
うわけではないので、私的には問題ありません。　マットを断ると嬉しそうにしていました。入
店して日が浅いそうで、マット　があまり得意ではないとのことでした。

■早速ｗ
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　そうとなれば、早速ベッドで攻め体勢に入ります。かなり敏感な姫で、乳首　舐めをした段階
でかなり濡れていました。　クンニで体をびくびくさせ、指入れクンニで軽くですがイってしま
われまし　た。　帽子をつけ、正常位挿入でまたイき、側位から正常位で再度イってくれたと　
ころでこちらも噴射。　お互い汗だくです。姫もかなり気持ちよくなってくれたようでしたの
で、大　満足でした。

■お上がり

　時間が少し余ったので、添い寝しながら世間話。　２回戦の時間で入ってくれたのに１回しか
発射できなかったと、かなり申し　訳なさそうでしたが、こちらも１回戦ボーイなので十分だよ
と伝えておきま　した。　時間になり、名刺をもらって出口まで見送ってもらいます。　出口で
ボーイさんが感触を聞いてきましたので、最高ですと言っておきまし　た。　部屋もいいし、姫
もいいし、なんといっても分単価が安いのがいいです。　次は指名して入ろうと思いました。

■ロビンの感想

　なかなか性格のよさそうな女の子ですね。　９０分で１９Ｋかぁ・・・安いねぇｗ
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